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Padre Dmitrij Smirnov: perché il sesso
prematrimoniale sta distruggendo la società

Russian Faith, 30 settembre 2018

Dmitrij Smirnov è un prete russo molto popolare, un attivista assiduo nella lotta russa
contro l'aborto. È un influente sostenitore delle famiglie numerose, dell'insegnamento a
casa e, semplicemente, dei valori tradizionali della famiglia. Ha una grande presenza
mediatica, appare regolarmente in televisione e ha numerosi ascoltatori e seguaci in Russia
e in altri paesi.

È apprezzato da molti per il suo fermo rifiuto di addolcire i termini. In questo video risponde
a una domanda che dice di ascoltare troppo spesso da donne che non sono riuscite a creare
famiglie.

Alcune signore vengono da me dicendo "Non sono sposata, cosa dovrei fare?"

Ecco la mia risposta alla domanda sul perché non siete ancora sposate: perché ora gli
uomini sono diventati più intelligenti delle donne.

La campionessa femminile del mondo negli scacchi può giocare solo a livello di
professionista sportiva.

Anche se quando ha raggiunto questo obiettivo ha ricevuto il titolo di gran maestro, questo
è solo per rispetto.

Una donna non riesce a sollevare pesi come un uomo: è una sfortuna, ma non può. Quindi
un uomo intelligente capisce che non ha senso sposarsi.

Fai solo un fischio - e venti donne ti saranno attorno, scegline pure una! Cinque anni di vita
insieme, e oh, beh, inizi a lamentarti, e ne ha trovi un'altra.

Le donne sono diventate così facili da ottenere, che ora sono più economiche delle prostitute.

Perché ogni donna richiede qualcosa per se stessa, mentre la prostituta no - Uno le dà solo
100 dollari e tutto va bene, senza vincoli.

Ma se le donne iniziano a rispettare il comandamento di non commettere adulterio, tutti
questi problemi andranno via.

"Oh, mi ami? Ottimo, per favore mostrami il passaporto. Oh, sei sposato? Bene, Auf
wiedersehen".
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In questo caso non ci saranno tradimenti familiari e triangoli amorosi. Gli uomini si
metteranno in coda, come fanno in Cina. In Cina ci sono 100 milioni di uomini in più delle
donne, quindi un uomo cinese è pronto a sposare qualsiasi donna, seriamente! E si sente
onorato.

E anche qui. Se le nostre donne torneranno a vivere come prima della II Guerra Mondiale,
quando Hitler ordinò di condurre indagini mediche sulle donne russe non sposate.
Scoprirono che tutte erano vergini. Gli fu detto allora che un popolo del genere non avrebbe
mai pototo essere sconfitto.

Ora è difficile trovare una vergine anche in quinta elementare.

Ecco perché dovremmo crescere i nostri figli nella castità e tutto ciò che corrompe dovrebbe
essere bandito dalle nostre vite. Allora gli uomini saranno di nuovo cavalieri, veri
gentiluomini, moriranno per le donne, saranno di nuovo romantici, saranno pronti a versare
il loro sangue per conquistare le donne.

Se le donne fanno a gara a chi salta per prima nel letto dell'uomo, allora, naturalmente,
perché dovrei sposarmi? Lei è già mia! Non sono mica un idiota? Ecco perché già nel VI
secolo gli antichi Padri erano soliti dire: "Se una donna perde il suo pudore, nessuno sarà
salvato".

Dobbiamo tornare alla norma. E la norma per una donna non sposata è di essere vergine. Se
ritorna la norma, tutto sarà diverso. Non avremo 40 milioni di donne single, che cercano di
destreggiarsi tra la casa e il lavoro, soffrendo, mentre l'uomo è troppo spiantato per darle
persino un migliaio di rubli per un figlio.

Siamo l'unico paese al mondo in cui 80% degli uomini non paga affatto gli alimenti. L'80%
!!!

Perché? Perché gli uomini sono intelligenti e spudorati. Non hanno coscienza. Perché? Sono
stati cresciuti così dalle loro madri. Perché li hanno cresciuti così? Ebbene, era un figlio
unico. E dal momento che è figlio unico, naturalmente è un egoista. Era totalmente adorato
da sua madre, sua nonna, ecc.

Ma se sua madre avesse avuto 8 figli, non sarebbe stato un egoista. Già dall'età di 5 anni
avrebbe aiutato a crescere i fratelli e le sorelle più giovani, insegnando loro tutto ciò che
aveva imparato fino a quel momento.

Ecco perché dalle nostre famiglie piccole vengono così tanti problemi. Di che tipo? Quelli
universali. Quindi se non risolviamo questo problema, scompariremo dalla faccia della terra.
Quindi non ci troviamo in un "problema" demografico ma in una catastrofe demografica. È
una questione molto seria.

Per chiunque voglia discutere con me su questo: sono al vostro servizio.
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